

édito

de Bim

Accident domestique

Chéri, j'ai fait une petite erreur de calcul sur nos recettes de cette année. Non pas beaucoup. Juste vingt milliards.

C'est en substance ce qu'annonçait Bruno Lemaire lors de son entretien télévisuel en constatant qu'il y avait eu un « accident sur l'évaluation des recettes en 2023 ». Combien ?

Vingt milliards. Hein ? Vingt milliards !

Mais pas d'inquiétude, Mr le ministre veut comprendre ce qu'il s'est passé. Les fonctionnaires de ces administrations seront donc dorénavant payés pour analyser leurs propres erreurs afin d'éviter que cela ne se reproduise. Et ça, ça ne rentre pas dans les recettes.

A moins qu'on ne fasse appel à un de ces fameux cabinet privé qui facturera au centuple pour juste mettre en exergue, à la feinte surprise générale, la crise de compétences que rencontre les services publics en général.

En 2020, Emmanuel Macron lançait à ses députés : « Soyez fiers d'être des amateurs ». S'inspirant de la parole présidentielle, les fonctionnaires de Bercy ont toute raison de venir ce lundi la tête haute dans leurs bureaux élevant l'amateurisme, pour ne pas dire l'incompétence, à un paroxysme gangrénéux d'une administration évanescence.

L'amateurisme, c'est pratiquer sans être rémunéré. L'autre sens est de pratiquer sans sérieux. En ce qui concerne la rémunération, les responsables de cette erreur seront, rassurez-vous très professionnels. Pour le reste, le constat parle de lui-même.

En sport, l'amateurisme se finance par le mécénat et les bonnes volontés qui se manifestent à la hauteur du projet à soutenir. Tout cela sur la base du libre arbitre et du volontariat.

Pour les erreurs de la banque en votre défaveur, l'administration fiscale risque fort de ne pas vous demander votre avis pour réévaluer les recettes.

Au fait que deviendrait un gérant d'une entreprise privée qui se tromperait de 20 milliards ?



*"La hâte engendre en tout l'erreur,
et de l'erreur sort bien souvent le
désastre."*

Hérodote

